

## A Tokio: con la dignidad y los principios que distinguen al pueblo cubano



A primera hora de la mañana de este sábado el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, abanderó a la delegación cubana que participará en los XXXII Juegos Olímpicos de Tokio 2020. Junto a él otros

## dirigentes del Partido y el Gobierno cubanos.

## Yaima Puig Meneses, 10 de Julio de 2021

En cada actuación digna, en cada victoria, en cada medalla, ustedes estarán ofreciendo un tributo, un reconocimiento, un homenaje al pueblo cubano, dijo este sábado el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a la delegación cubana que participará en los XXXII Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

En la base del monumento a nuestro Héroe Nacional José Martí, que distingue la histórica Plaza de la Revolución, tuvo lugar la simbólica ceremonia de abanderamiento, en la cual el Jefe de Estado puso nuestra enseña nacional en manos del tres veces Campeón Olímpico de lucha grecorromana, Mijaín López Núñez, uno de los abanderados de la comitiva cubana a la venidera cita.

Desde España se entregó simultáneamente una bandera cubana a la campeona mundial de lanzamiento del disco, Yaimé Pérez Téllez. Es la primera vez que dos deportistas cubanos comparten ese alto orgullo.

"Combatiremos convencidos de lo que significa hacerlo por Cuba", aseguró la judoca y campeona olímpica Idalys Ortiz Bocourt, al dar lectura al compromiso de la delegación de la Mayor de las Antillas, integrada por 69 atletas. "Lo haremos con honor, combatividad y apego a los valores que nos distinguen", ratificó.

En el encuentro, el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista, Rogelio Polanco Fuentes, destacó los enormes desafíos que ha tenido que enfrentar la delegación cubana para llegar hasta aquí, marcados no solo por lo que ha significado convivir con la COVID-19, sino también por las dificultades que añade a Cuba la imposición por parte del Gobierno de los Estados Unidos del injusto bloqueo económico, comercial y financiero.

Ante todo ello ustedes han sabido sobreponerse, valoró.

Asimismo, ratificó a nuestros atletas la confianza del Partido y el Gobierno cubanos en que su actuación durante las Olimpiadas será una auténtica expresión y fruto genuino de la obra de la Revolución cubana.

Con ellos compartió luego el Presidente Díaz-Canel su "tremendo deseo de abrazarlos", como se ha hecho siempre cuando se abandera a la delegación cubana. Las limitaciones que nos ha impuesto la pandemia —enfatizó— exigen también dar el ejemplo y cumplir con las normas sanitarias.

Desde la distancia van a sentir el abrazo, el cariño, el respeto y la admiración de nuestro pueblo, confió a ellos el Jefe de Estado.

Lo primero es la dignidad, lo primero es la moral de los deportistas cubanos. Ustedes van a representar mucho, ustedes van a representar los deseos de un país, los deseos de un pueblo cruelmente agredido, cruelmente bloqueado, pero que está dando un ejemplo de resistencia y también de sabiduría y solidaridad en el enfrentamiento a esta tragedia que tiene envuelto al mundo en una gran incertidumbre, acentuó con orgullo.

Ustedes lo pueden lograr, ustedes pueden vencer, ustedes lo pueden hacer por Cuba, fue el reto final que les dejó el Primer Secretario del Comité Central del Partido.

Nuestro Presidente nos dio la confianza, comentó luego a la prensa la Gloria del deporte cubano Mijaín López Núñez. Compartir esta mañana con él es también un reto —dijo— y combatiremos siempre por llevar el Himno Nacional a lo más alto, con la dignidad y los principios que distinguen a nuestro pueblo.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución